

EXCURSIONES OPCIONALES JUBILEO

MILAN

VISITA DE LA CIUDAD

Glamurosa y cosmopolita ciudad donde admiraremos la belleza de sus monumentos más emblemáticos, el Castillo Sfirzesco, imponente fortaleza del siglo XIV, la Piazza del Doumo, centro geográfico de la ciudad, donde destaca su majestuosa Catedral. Pasear por la Galería Vittorio Emanuele II y su entorno nos permite descubrir porqué Milán es la capital de la moda y conocer el Teatro allá Scala, donde se han consagrado los más grandes intérpretes de la ópera.

Precio por persona: Adulto USD 53.00 / Menor USD 42.00



VERONA

VISITA DE LA CIUDAD

Verona es la cuarta ciudad más visitada de Italia. La visita comenzará con un tour panorámico de la ciudad en autobús, admirando las Murallas, las Puertas Venezianas construidas por Michele San Micheli, el Castillo Scaligero, el Puente Medieval y el Teatro Romano. Desde allí continuaremos a pie por el centro de la ciudad, paseando por las calles del centro histórico donde descubriremos la Piazza delle Erbe (antiguo Foro Romano), la Piazza dei Signori, el Patio del Mercado Viejo, las Tumbas Scaligera y la Casa de Julieta. Finalizaremos en la Piazza Bra, donde se encuentra la Arena (anfiteatro romano), la cual se sigue utilizando en la actualidad para conciertos en los meses de verano y para la celebración del festival de ópera más importante del mundo al aire libre.

Precio por persona: Adulto USD 53.00 / Menor USD 42.00



VENEZIA

PASEO EN GÓNDOLAS CON SERENATA

El paseo en góndola es romántico, es bonito, es inolvidable y los venecianos añaden: es necesario.

Es necesario porque nos permite descubrir Venecia desde el propio corazón de Venecia, por eso la góndola tiene un diseño estrecho y alargado, para poder llegar hasta el último rincón de la ciudad. Acompañando el grupo de góndolas viene un Pavarotti, un cantante y acordeonista que interpretará temas de la canción popular italiana para hacer el paseo de media hora aún más entrañable.

Precio por persona: Adulto USD 69.00 / Menor USD 55.00



ROMA

ROMA BARROCA

Una parte de este recorrido es en autobús, cruzando las murallas para adentrarnos en la Vía Veneto, famosa calle donde se filmó la película clásica de Federico Fellini “La Dolce Vita”, convirtiéndola en centro de cafés y tiendas de lujo. Contemplaremos la exuberancia del monumento conocido como el Altar de la Patria. Seguiremos hacia la Plaza Barberini con la célebre Fuente del Tritón, la Plaza de la República, con la fuente de las Náyades acompañada de la Basílica creada por Miguel Ángel, Santa María de los Ángeles. La Plaza Venecia, que toma su nombre del Palacio de Venezia, se sitúa a los pies de la colina del Capitolio y cerca del Foro Romano. En ella veremos el impresionante monumento a Víctor Manuel II. Al abandonar el autobús, dispónganse a vivir la eternidad de esta ciudad. Llegaremos hasta la fuente más famosa del mundo, la Fontana de Trevi, veremos el Panteón de Agripa con su cúpula abierta y la histórica Plaza Navona, una de las plazas más bonitas y populares de la ciudad. Ocupa el lugar en el que se situaba el estadio dominicano en el año 86, con espacio para más de 30.000 espectadores, en el que los ciudadanos romanos disfrutaban de los juegos atléticos griegos. Sin duda, el mayor atractivo de la Plaza Navona son las tres fuentes construidas bajo el mandato de Gregorio XIII Boncompagni. En el centro de la Plaza Navona se encuentra la “fuente de los cuatro ríos” construida por Bernini en 1651. Las cuatro estatuas de la fuente representan a los cuatro ríos más importantes de la época: el Nilo, el Danubio, el Ganges y el río de la Plata. En el centro está situado un obelisco de 16 metros de altura que perteneció al Circo de Majencio, que fue encontrado en la Vía Apia. Tiempo libre para la cena y, regresando al bus, veremos la Basílica de San Pedro iluminada.



Precio por persona: Adulto USD 69.00 / Menor USD 55.00

Menores: de 4 a 11 años.

Importante: Todas las excursiones opcionales dependen de factores ajenos a la organización como: clima, cierre de monumentos, cambios y/o alteración de horarios, coordinación del guía, deseo mayoritario del grupo, etc. Por lo tanto, si no se desarrolla una excursión abonada, se procederá a la compensación por otra de igual precio o la devolución del importe sin ningún tipo de penalización. La devolución se realizará en el lugar de compra de esta. El guía acompañante entregará un justificante de la excursión NO realizada.

Nota: No se podrán agregar excursiones opcionales posterior a realizar el pago total del paquete, es decir 30 días antes de la salida.